
南仙台駅西口改札設置に向けた動きについて
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令和7年度、ＪＲ東日本に
委託調査の為の

4950万円の予算が承認されました。
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南仙台駅西口改札設置について、地域説明
会の依頼に答え開催していただいております
が、当局としては皆様の声を聞いてどのよう
に感じ、ＪＲ東日本との協議に臨んでいくの
でしょうか。

今後のスケジュールですが、JR福田町駅移
転建て替え後からとなると南仙台駅西口改
札が完成するのは約20年後ということにな
ります。

あまりにも時間が掛かりすぎてしまうので、
1日でも早く完成して頂きますよう求めます。

これまでの南仙台駅西口改札設置についての質問

令和6年度は今までの調査を踏まえJR東
日本との協議を行って頂いておりますが、ま
ずはその状況を確認致します。

完成まで、最短でも4年はかかると伺ってお
りました。一日も早い設置を望む声が多い
中、確実に進めて頂きますよう、しっかりと取
り組んでいただきたく思います。

南仙台駅簡易西口改札設置の今後のスケジュール令和6年 第4回定例会　一般質問

南仙台駅利便性向上策検討調査結果と
今後の進め方について

令和6年 第2回定例会　一般質問

南仙台駅の高架化や橋上化を求める声が、
二十年以上も前から要望書などが出ており
ましたが、いまだ何の改善もなく時が過ぎて
おります。

ＪＲ東北本線南仙台駅の移動実態調査の結
果からも、多くの方が南仙台駅西口に改札口
を造ってほしいと望んでいます。

簡易的にでも西口から駅を利用する人が不
便だと感じないように、まずは改善をするこ
とが必要だと感じます。

ＪＲ東北本線南仙台駅の
移動実態調査と利便性の問題について

令和4年 第4回定例会　一般質問

かねてより議会で質問を重ねてきました

「南仙台西口改札の設置」について、令和7

年度 ＪＲ東日本に委託調査の為の4950

万円の予算が承認されました。

これにより、すでに決まっている本年度の

調査結果にもよりますが、これから具体的

に西口改札設置に向け動き出します。来年

の春には、本年度の調査を受けた地域説

明会を行うべく、働きかけをしておりますの

で、その際にはよろしくお願い致します。


